



# 三春中学校だより

第9号 発行日 令和3年9月10日

電話 0247-62-2181 F A X 0247-62-6978

E-mail [miharu-j@fcs.ed.jp](mailto:miharu-j@fcs.ed.jp)

文責 校長 堂山昭夫

**【教育目標】**『三春に暮らす生徒一人ひとりに、将来に対して喜びと生きがいのある人生を主体的に創造する力を育み、地域に信頼され、ひいては、国際社会に貢献できる人材を育てる』  
めざす生徒像 【忠恕】:「うるわしい心をもつ生徒」 【探究】:「夢にむかって学び続ける生徒」 【必達】:「心身を鍛え、未来を切り拓く生徒」

## 駅伝大会男女とも頑張りました！

9月2日（木）に田村支部中体連駅伝競走大会が行われました。男女とも2チームずつが参加し、ともにAチームが2位、Bチームが8位という結果でした。目標としていた県大会にはあと一步及びみせんでしたが、持てる力を発揮しすばらしい成績を収めました。毎朝早く登校し黙々と練習に励む姿は、目標をもって努力を積み重ねることの大切さを強く実感する活躍となりました。学校で応援していた生徒に結果を伝えると、特設駅伝部の皆さんの頑張りに全校生から拍手がわきおこりました。



## 県合唱コンクールに参加しました

先月29日（日）に県合唱コンクールが行われ、特設合唱部が参加しました。新型コロナウイルス感染対策のため、無観客で行われ、発表後に他校の発表を聞くことはできませんでしたが、練習してきた成果を発表する貴重な機会となりました。駅伝部同様、みんなで練習に励み、大きなステージで発表した経験を、これからの生活に生かしてほしいと思います。



## 1学期残り1か月です

今週2日間にわたる期末テストが終わりました。1学期も残り約1か月です。今後、新人戦、文化祭、修学旅行、学習旅行など、行事も続いていきます。コロナ感染対策を講じながらの活動がまだ続きますが、生徒の皆さんにとって少しでも充実した活動となるよう、支援してまいります。



## 最優秀賞受賞！

社会を明るくする運動作文コンテスト、田村地区最終審査会が9月9日に行われました。

中学校部門では田村地区内9つの学校より作品が出品されました。審査の結果、本校代表3学年生徒の作品、題名「寄り添う力」が最優秀に選考され、県へ出品となりました。